

## **¿CÓMO REALIZAR UNA CORRECTA ADMINISTRACIÓN DE LAS PRUEBAS DE EVALUACIÓN PSICOLÓGICA?**

Al sujeto se le deben decir las palabras exactas indicadas en el manual y no interpretación de las mismas. Cuando el evaluado necesite alguna aclaración podrá dársele o no si las indicaciones del manual lo permiten. Sin embargo, es de suponer que ningún texto podrá recoger todas las posibilidades que pueden suceder durante la administración de un test, en tal caso, el evaluador deberá acogerse a su experiencia sin olvidar que la flexibilidad es imprescindible. Cuando el examinador disponga de poca práctica en la aplicación es recomendable que lea textualmente las instrucciones que deben darse al sujeto para la ejecución de la prueba, también es importante que esté atento a los tiempos máximos, este aspecto junto a la observación de cómo realiza la tarea, aporta información cualitativa y que será de gran utilidad si el objetivo es diseñar un programa de intervención psicológica.